

# RINCÓN DEL SOCIO

Hola de nuevo. Segunda oportunidad para el "rincón del socio" y parece que sólo yo me decido a enviar noticias.

La primera, del incendio que se produjo en el poblado de la Hispano-Suiza (Polígono Industrial del Henares-Guadalajara) el pasado día 17 de Noviembre, hacia las 11 de la mañana. Iba yo en mi coche de Cabanillas hacia Guadalajara, y cuando vi la nube negra me volví a por la cámara e hice unos disparos. Bastante espectacular, aunque afortunadamente no pasó a mayores.



La segunda noticia no es una noticia. Es más un sentimiento. Un reconocimiento al gato que veis en la foto. Se llama Boli, de bolita, porque de pequeño era una bola de pelo rodante, siempre asustado, siempre corriendo a esconderse con sus patitas cortas y su barriga gorda arrastrando por el suelo. Se cobijó en mi patio hace ya más de tres años. No sé de dónde vino, pero más que quedarme con él, él se quedó conmigo. Me adoptó. Creo que cree que soy una gata. Creo que quiere que sea su madre, su novia... la protectora grande que le acaricia y

le da calor cuando llega helado de madrugada... la que le da comida cuando maulla, imitando los sonidos de mi voz. El año pasado se quedó tuerto. Dos peleas seguidas, heridas en el mismo ojo. Casi se muere. Y otra pelea más a principios de verano, con un perro. Dejó de comer, dejó de jugar, casi no se tenía en pie. Pero sobrevivió. Y continúa a mi lado. Va y viene. Ha engordado, ha cicatrizado sus heridas, vuelve a saltar y a pedir mimos. Me acompaña, me habla, me da calor con su manta de pelo gris. Me ofrece la oportunidad de acariciar un felino.

Por otra parte, quiero enviar un saludo a nuestro socio Paco López, operado del corazón hace un par de meses, y a nuestro Presidente de Honor, Santiago Bernal, igualmente intervenido en sus arterias hace unos días. Los dos se encuentran fenomenal, recuperando fuerzas y preparándose para los dulces navideños.

Pues nada más. Solo invitaros una vez más a compartir con nosotros esas imágenes curiosas y esos sucesos que os parecieron relevantes en los últimos meses. Besos y FELICES FIESTAS.

Aurora Alcón.

